

質問

# 保育所は重要な社会資源

町長

適正な職員配置を配慮する



川西 明徳 議員



急がれる配置基準見直し

**質問** 安全であるべき保育所で、昨年、子供への虐待や不適切な保育が各地で発覚した。背景には、長年変わらない保育士の配置基準も一因だと言われている。

低過ぎる配置基準の見直しに踏み切ることを求める。

町長 配置基準の見直しは、現在、国会の議論で、岸田総理からも政府のパッケージの中で考えていく発言があり、今後適正な配置となるよう見直しを期待する。

**質問** 債務負担行為は、地方債と並んで自治体の借金の大きな部分である。特に公社や第三セクターの債務保証は度を超していると言われるが、町長はこれらの

**質問** 奥出雲町の公共施設等総合管理計画の見解は。

町長 総合管理計画は、人口減少の影響があつたとしても、

解消に向けてどのような考え方か。

町長 三セクに対する損失補償額は大きいと認識しているが、現在の保証額に至るまでには経緯もあり、

## 第三セクターの債務保証について

一概に否定はしない。すべての三セクの独立採算に向け、経営改善や事業統合など戦略的な事業展開を強く進めて行く。

## 公共施設の総合管理計画は

なくすことができない施設が多く、住みにくくなるということも想定される。公共施設は削減を目的とするのではなく、一定の集約を行

なくすことができない施設が多く、住みにくくなるということも想定される。公共施設は削減を目的とするのではなく、一定の集約を行

**質問** 特別支援学校高等部は、障害や病気を抱えた生徒が自立を図るための知識や技能を習得するための学校だ。行政が子供の学びを支えるためにも、スクール

町長 質問を定期通学バスと理解し、困難と考えたが、条例・要綱等をしっかりと見て判断をしたい。



三刀屋にある特別支援学校

## 特別支援学校について

バスに準ずる手だけを求める。